



## Ehepaar Reichl unterstützt Illkofens Kicker

**Illkofen.** (ck) Große Freude herrscht bei den Kickern der ersten Mannschaft der SpVgg Illkofen. Nicht nur aufgrund des Aufstiegs in die Kreisliga – jetzt geht es auch mit neuen Trikots auf das Spielfeld.

Die Friesheimer Metzgereibesitzer Markus und Christine Reichl haben sich erneut bereiterklärt, der Mannschaft einen Trikotsatz im Wert von 1600 Euro zu spendieren. SpVgg-Vorsitzender Josef Rosenmüller und Fußball-Abteilungsleiter Florian Rosenmüller sowie die

Spieler Simon Kronberger und Sebastian Jäger bedankten sich im Namen des Vereins und der Mannschaft bei Markus und Christine Reichl mit einem Bild der Aufstiegsmannschaft für die großzügige Spende.

Markus und Christine Reichl wünschten der Elf mit den neuen Trikots viele Siege. – Bild: Josef Rosenmüller, Simon Kronberger, Sebastian Jäger, Christine und Markus Reichl sowie Florian Rosenmüller (von links). (Foto: Kroschinski)